
 

“ REQUERIMENTO Nº 22/2015 “ 

 
 

 

SENHOR  PRESIDENTE; 

     

      Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na 

forma regimental que seja oficiado ao Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito 

Municipal de Lupércio, bem como, oficiado ao DD. Diretor Superintendente 

da SABESP, para que realizem estudos com finalidade de construir um novo 

reservatório no Distrito de Santa Terezinha. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se faz necessário, tendo em vista que, com a entrega do novo 

Conjunto Habitacional, é eminente o aumento da demanda de Água e, o 

Reservatório existente no Distrito, já vem de longa data, e já vinha se 

tornando deficitário para manutenção da demanda, situação esta que se 

agrava, a partir  de agora. 

 

Na certeza de ver cumprido este requerimento, antecipo 

agradecimentos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 24 DE AGOSTO DE 2.015. 
 

 

 

 

 

SILVANA DE OLIVEIRA MESQUITA 

VEREADORA 
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